

Urlaubsziel: Luxus und erlesene Genüsse

Das Beste aus der Welt des Reisens bietet Thomas Cook Reisen in seinem exklusiven Katalogmagazin »Lebensart – Exklusiv Genießen Selection«. In diesem Katalog befinden sich Spitzenadressen für Feinschmecker in ganz Europa. Für den Sommer 2009 präsentieren sich im Programm 26 Gourmethotels in Italien, Frankreich, Spanien und Griechenland.

Zu diesen besonderen Adressen zählt beispielsweise das Hotel Le Beauvallon (fünf Sterne), ein Belle-Époque-Palast in einer der schönsten Buchten der Côte d'Azur, umgeben von sechs Hektar Parklandschaft mit uraltem Baumbestand. Im Gourmetrestaurant Les Colonnades tischt Starkoch Jean Michel Belin kreative Kombinationen feinsten Zutaten mit international beeinflussten mediterranen Aromen auf. Das Traditionshotel bietet exklusive Privatheit abseits vom Rampenlicht. Mit dem privaten Shuttleboot ist man jedoch in wenigen Minuten mitten im lebhaften Trubel von St. Tropez.

Mit dem Hotel Marqués de Riscal (fünf Sterne) empfiehlt der Premiumveranstalter eines der neuen architektonischen Wahrzeichen Spaniens. Das Meisterwerk Frank O. Gehrys im Herzen der Weinregion Rioja verbindet stilvolles Wohngefühl mit dem kulinarischen Erlebnis einer exquisiten baskisch-riojanischen Küche und einer exzellenten Auswahl an Weinen. Im Caudalíe Vinothérapie Spa werden verschiedene Weintherapie-Behandlungen mit Produkten aus Traubenextrakt und Wasser geboten. Eine Empfehlung für experimentierfreudige Feinschmecker ist die Hacienda Benazuza el Bulli (fünf Sterne plus). Schon das Hotel mit erlesenen Antiquitäten und Kunstgegenständen in einem maurischen Landsitz aus dem 10. Jahrhundert ist ein Erlebnis – die eigentliche Sensation aber ist das Restaurant La Alqueria. Hier regiert Starkoch Ferran Adrià. Seine hochgelobte Molekularküche eröffnet ein Universum neuer Geschmackserfahrungen und überraschender Genüsse.

